

## PASEO EN EL 2040

A una amiga mía  
a pocos días de entrar en el quirófano.

No te preocupes, amiga mía,  
que dentro de muchos años,  
pongamos treinta y cinco,  
seguiremos paseando, despacito,  
por las calles de Cambrils, vivos,  
con ruar lento frente al puerto,  
hablando de un tiempo que se fue.  
Y te recordaré, una vez más,  
(me veo hecho un viejo latoso),  
que en nuestra amistad el sexo  
nunca fue lo más importante,  
que nuestro mar Mediterráneo  
sigue siendo —aunque falten la mitad  
de las especies— el mar de siempre,  
que Ian Gibson, en la plaza del Pòsit,  
me nombró el *reusenc* más loco,  
que 2.000 japoneses viven aquí  
tras la guerra nuclear del Pacífico,  
que a un ciudadano de Cambrils  
en el 28 le concedieron el Nobel,  
que Cambrils ya no es Cambrils  
sino que se llama Cambrils-Salou,  
que hace ya treinta y cinco años  
en *Cambrils. Retrat amb paraules*  
escribí esperanzado este poema.